

## Enttäuschung nach 3:3 gegen Concordia Wiemelhausen

Sonntag, den 30. März 2014 um 22:18 Uhr

---

Das Ding wollte einfach nicht reingehen - so war es nicht verwunderlich, dass unsere Jungs das 3:3 als zwei verlorene Punkte in der Meisterschaft empfanden.

Nach einer noch halbwegs ausgeglichenen ersten Halbzeit, in der wir unglücklich mit 1:2 in Rückstand geraten waren, fand die zweite Halbzeit des extrem körperbetonten Spiels fast ausschließlich in der Hälfte von Concordia Wiemelhausen statt. Mit Glück gelang Wiemelhausen noch ein weiteres Tor, unsere Jungs kamen jedoch über das 3:3 nicht hinaus. Schade Jungs. Trotzdem sind wir stolz auf Euch!

Euer Trainerteam  
Martin und Jörg <sup>■</sup>